

HUMAS

Polsek Sukadana Cek Lokasi Tanah Longsor di Desa Margaharja, Berdampak Pada Sawah Warga

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Jan 22, 2025 - 14:35



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam tanah longsor yang terjadi di Desa Margaharja. Peristiwa

bencana tanah longsor ini tepatnya terjadi di jalan penghubung Kecamatan Sukadana dan Kecamatan Rancah, Dusun Desa, Desa Margaharja, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

"Hari ini dua personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mengecek secara langsung kondisi terkini dampak bencana alam tanah longsor di Desa Margaharja. Dimana tebing setinggi 12 meter di bahu jalan jalur penghubung dua kecamatan longsor ke area sawah yang berada di bawahnya," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat, Rabu (22/1/2025).

"Kedua personel itu yakni Aiptu Yadi Kusmayadi dan Brigadir Sugandi Nugraha. Keduanya bersama warga mengecek langsung dari atas tebing yang merupakan jalur penghubung dua kecamatan di Kabupaten Ciamis. Diduga peristiwa ini terjadi karena intensitas curah hujan yang tinggi hingga mengakibatkan tebing tak mampu menahan karena tergerus air hujan yang tinggi," ucap Iptu Dayat Hidayat menambahkan.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, peristiwa bencana alam ini mengakibatkan sawah di bagian bawah mengalami dampaknya. Dimana air menggenangi area pesawahan warga yang berada di bawah tebing akibat sungai yang tersumbat material longsor.

"Akibat dari kejadian tersebut sungai kecil yang berada dibawah tebing tertimpa material tanah dan mengakibatkan air sungai meluap menggenangi areal pesawahan warga. Untuk kerugian sampai laporan ini ditulis belum bisa ditaksir," kata Iptu Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada terhadap bencana alam ditengah musim hujan yang tinggi terjadi hampir diseluruh Indonesia. "Bagi masyarakat yang berada di daerah pegunungan agar selalu waspada ketika hujan tiba, apabila hujan berkepanjangan tak henti dan dikira membahayakan segera melakukan evakuasi ke tempat yang lebih aman guna mencegah timbulnya korban. Karena bencana alam tidak dapat dipastikan kapan akan tiba," kata Iptu Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.